

Gemeinsame Erklärung der Prattler Einwohnerratsfraktionen zum Referendum gegen die Verlegung der Rheinstrasse

Pratteln 22. Juni 2017

Mit Erstaunen haben die vier Fraktionen des Prattler Einwohnerrats die Ergreifung des Referendums gegen die Verlegung der Rheinstrasse in Pratteln zur Kenntnis genommen.

Alle vier Fraktionen der SVP, der SP, der Unabhängigen und Grünen sowie der FDP sehen die Verlegung der Rheinstrasse inklusive dem Rückbau der heutigen Rheinstrasse als elementare Grundlage für die Planung „Salina Raurica“.

Der Landrat hat vor fast 10 Jahren die Planung Salina Raurica gutgeheissen. Gemäss eines Verkehrsgutachtens verfügt die Strasse über die notwendigen Kapazitäten. Sie ist zudem aufwärts kompatibel, was die Kapazitäten der Kreisel erhöht.

Der Einwohnerrat hat sich schon mehrfach mit dem Projekt „Salina Raurica“ befasst und möchte mit der angestrebten hochwertigen Entwicklung weiterfahren. Eine Ablehnung der Verlegung der Rheinstrasse oder des Rückbaus der heutigen Rheinstrasse würde die Planung um Jahre zurückwerfen. Die vier Fraktionen möchten endlich mit der Entwicklung des Gebiets beginnen.

Die Einwohnerratsfraktionen empfehlen das Referendum abzulehnen und der Verlegung der Rheinstrasse zuzustimmen.

Fraktion FDP.Die Liberalen

*Andreas Seiler, Fraktionspräsident, Präsident der Bau- und Planungskommission
079 705 56 22*

Fraktion der Unabhängigen und Grünen Pratteln

*Emil Job, Fraktionspräsident
061 821 34 96*

Fraktion der Sozialdemokratischen Partei

*Mauro Pavan, Fraktionspräsident
079 777 30 65*

Fraktion der Schweizerische Volkspartei

*Christian Schäublin, Fraktionspräsident
079 419 80 76*